



"A"

PUBLIER IMMEDIATEMENT
VENDREDI, LE 9 NOVEMBRE 1962.CAI EA 6
62P61

M. Jules Mbah a présenté aujourd'hui ses lettres de créance en qualité d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Gabon au Canada.

La cérémonie a eu lieu à 11 h. du matin à la résidence du gouverneur général. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur à Son Excellence le gouverneur général qui était assisté en cette occasion de M. M.H. Wershof, sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, et de M. Esmond Butler, secrétaire de Son Excellence.

L'ambassadeur était accompagné de M. G. Anchouev, attaché commercial.

En décembre 1961, M. Mbah a été nommé représentant permanent du Gabon à l'Organisation des Nations Unies et, en janvier 1962, ambassadeur aux Etats-Unis où il continuera de résider.